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Zitat von Karbbfm 

Schöpft sein Potential (noch) zu selten aus.

Wieso? Mittlerweile scheint mir weit realistischer, dass der Junge letzte Saison eine Phase weit
über seinem eigentlichen Können hatte. Also ein extremes Hoch, das er so bald nicht mehr
präsentieren wird. Und nun ist er eben auf seinem Niveau eingependelt. Wäre zwar schade, ist
aber realistischer, als von einer momentanen Leistungsdelle auszugehen.

Im Gegenteil: Wenn wir Pech haben, kommt eine solche noch und der MAnn verschwindet auf
der Bank.
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